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①

②

2 ①

1 ①

・新規バスの納車は

②

2 ①

②
・人口減少対策としてのサンセットの丘整備は
・赤潮対策としての陸上でのサーモン養殖は
・交流人口増にむけて
　３県架橋、獅子島架橋の整備
・地方創生伴走支援制度とは
　地方創生支援官の役割とは
　今後の地方創生の取り組みは

1 ①

②

2 ①

②

遠距離通学生（小・中学
生）のバス利用について

スクールバスを利用できない地区の対応につ
いて

町　長

保護者の送迎に対する負担軽減を 教育長

獅子島地区住民割引
旅客運賃補助について

町　長

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

今後の目指すべき対策は

出水地区内へ通学する高校生の支援対策と
して、高校まで送迎する考えはないか

小・中学校の危険箇所対
策を早急に

町立小・中学校の現状は 町　長

教育長
城川内小学校体育館まわりの対策を急ぐべき

地方創生について 町　長

番
・運転手の確保は

地方創生これまでの取り組み成果は
・地方への移住・企業誘致等

小
田
　
勝
志

2

3

13

番

古
田
　
一
博

15
町内の交通対策につい
て

現在の交通網対策は 町　長

天長フェリー及び獅子島汽船について７０歳
以上の運賃無料化はできないか

令和７年第2回長島町議会定例会

６月10日（火）
午前9時30分～

一　般　質　問　通　告　一　覧　表 №1
通
告
順

議
員
名

質 問 事 項 質 問 の 要 旨
質問の
相　手

備
考

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

水産業振興について 町　長

番

池
田
　
安
彦

赤潮被害軽減対策施設整備事業について

1

5

養殖係留施設整備について

足し網、いけすの大型化整備について



1 ①地方創生２．０について
・これまでの地方創生交付金の活用実績は

②産学官連携について
・慶応大学SFC、鹿児島大学の進捗は
・東京農業大学提携の可能性は

③伴走支援制度について、取り組みは

2 ①総合グラウンドの整備進捗と共用開始時期は
施設の活用方針は

②

③

④

№2

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

町　長地方創生２．０事業につ
いて

1

番

新総合運動公園将来ビ
ジョンについて

町　長

地域おこし協力隊制度を活用したスポーツ振
興についてどう認識しているか

【小さな町の大きな挑戦】地域資源と地域おこ
し協力隊制度を活用した女子サッカーチーム
創設・支援などについて

利用調整や施設管理を見据えた運営協議会
の設立について

・第２世代交付金活用の概要についてどのよ
うに把握し、活用の具体的計画は

通
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4
上
平
　
重

教育長



1 ①

②

2 ①職員定数・会計年度任用職員数は

②

③

3 ①

②

③

④最終的な利用計画は

4 ①町営化された経緯は

②

③

④

町　長

備
考
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モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

町　長

番

納税通知書が発送された後、納税義務者から
の相談件数とその後の対応などは

新たな行政課題など迅速
に対応するための機動的
な人員配置は

機動的な人員配置のための基本的な考え方・
基本方針は

働き方改革の観点から技術職員の採用増と
技術管理室設置と工事監査員の任命は

町　長

多目的広場（山中地区）
造成工事について

集中豪雨による土砂災害など、安全対策（排
水処理）は十分なされているか

平尾診療所が民営化か
ら町営に移行されたが、
鷹巣診療所との運営など
の方向性は 鷹巣診療所との運営など、異なるところはある

か（診療費用・薬局・入院患者など）

乳幼児患者の入院体制はどのように対応され
ているか

子ども家庭庁が財政支援する乳幼児が入院
した際、親ら親族が泊まり込んで世話する「付
き添い入院」の補助制度に対しての町の考え
方は

令和６年６月の一般質問
後、雑種地など固定資産
税の評価額見直しがなさ
れたかの有無事例につい
て

町民から相談があり雑種地など固定資産税に
ついて、評価方法の見直しがなされた事例は
あったか

造成工事完了後に盛土工事を行っている経
緯は

盛土土量と今後の処分方法とその費用は
また処分完了予定時期は

町　長

浦
　
弘
成

通
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12

5



1 ①目的

②目標

③長島町立学校教育の目指すものは

2 ①本町の現況

②今後の展望
人材活用（公務員としての知見の活用）

③ 新しい部局の創設

3 ①現状（含む：土地の利用権）

② 今後の取り組み

③ 代替施設は

4 ①関係者への周知

②町内の規制に該当する区域

③既成の造成・盛土への対処

④今後の取り組み（指導・監視体制）

1 ①鷹巣中学校への統合再編問題について

1.用地買収の問題

2.管理棟について

2 防災行政無線について ① 防災無線の受信困難地区対策を

3 ①感知式信号機に変更できないか

1 ①

②観光案内所等への広告看板情報発信策は

③

2 ①

②

8

2

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

獅子島の化石資源を活
かした地域活性化施策は

獅子島化石パークの魅力向上策、整備・コン
テンツ強化の取り組みは

町　長

番

中
浦
　
雅
彦

町　長

獅子島化石発掘調査および体験教室事業の
考えは

町　長
教育長

恵比寿市（朝市）の現状
と今後のあり方について

恵比寿市の現状（集客数、出店数の推移）と魅
力向上に向けた具体的な改善策は

町　長

7

10
長島町立学校（小学校、
中学校）再編の目指す将
来像

町　長

番

役職定年の課題 町　長

町　長

教育長

中学校の統合再編につ
いて

上
筋
　
睦
雄

例：「行政推進・検査事務局等」

6

3

番
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（３月の質問、「根拠法規は」に対する答弁「義
務教育学校等の施設費の国庫負担等に関す
る法律施行令第４条第１項第１号」は施設の規
模の、また第２号は通学距離の、いずれも、上
限を示したもの。統合再編の根拠）

サンセットの丘宿泊施設
（ホテル）の建設計画の進
捗状況

町　長

恵比寿市と連動した町内観光、地域振興施策
の強化は

町　長

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

町　長

通
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町　長

国道389号線の汐見交
差点の信号機について

町　長

楠
元
　
康
博

盛土規制法（宅地造成及
び特定盛土等規制法）の
施行


